

## Dinglinger Mehrkämpfer holten fünf Titel

Bei den Ortenaukreis-Mehrkampfmeisterschaften der Leichtathleten war die Beteiligung im Oberkirchener Renchtalstadion erschreckend schwach. Warum gerade der Kreis Kehl, der sich sehr für die Durchführung der Meisterschaften einsetzte, völlig leerte, bleibt ein Rätsel. Die Leichtathletikabteilung des FV Dinglingen war mit sechs Mehrkämpfer(innen) am Start, und von einigen Offenburger Jugendlichen abgesehen, völlig ohne Konkurrenz. Obwohl die Titelträger in fast allen Klassen von vornherein feststanden, boten die Weststädter hervorragende Leistungen und wären auch von stärkster Konkurrenz kaum zu schlagen gewesen.

Einen Glanztag erwischte die A-Jugendliche Antje Krüger. Die 17jährige überbot an einem einzigen Nachmittag vier Jugend-Kreisbestleistungen und zwei Kreisrekorde. Die beste Tagesleistung gelang ihr dabei im Hochsprung. Sehr sicher flopte Krüger 1,58 m. Den zweiten Kreisrekord stellte sie über 100 m Hürden in 18,4 Sekunden auf. Vorzüglich die 12,9 Sekunden über 100 m, zusammen mit 4,91 m im Weitsprung und 8,45 m im Kugelstoßen, so waren es dann 3050 Punkte im Fünfkampf. Diese Leistung brachte Krüger in die badische Spitze der Mehrkämpferinnen.

Ebenfalls gut eingestellt waren die männlichen A-Jugendlichen des FVD. Während am ersten Tag André Dieß Gerd Lauer im Fünfkampf knapp bezwang, siegte am zweiten Tag Lauer über Dieß im Zehnkampf. Der 18jährige Lauer erzielte vor allem am zweiten Tag außerordentlich gute Leistungen. Um den dritten und vierten Rang kämpften Werner Kraus und Reinhard Dietrich. Kraus behielt hierbei jedesmal knapp die Oberhand. Dießs beste Leistung war über 100 m in 11,3 Sekunden, während Lauer im Stabhochsprung 3,20 m (neue Kreisjugendbestleistung) bewältigte. Eine weitere Kreisbestleistung gab es im Mannschafts-Zehnkampf.

Seinen Einstand im Mehrkampf bei den Männern gab Uwe Rockel im Zehnkampf. Bei vorteilhafter guter Ausgeglichenheit in allen Disziplinen verbesserte sich der 19jährige über 100 m auf 11,4 Sekunden und warf den Speer erneut über 50 m. Seine 6095 Punkte als Einstand sind eine hervorragende Leistung.

Bei den in Kürze stattfindenden badischen Mehrkampfmeisterschaften wird die Dinglinger Mehrkampftruppe sicher ein gewichtiges Wort mitsprechen. Der erste Härte-test wurde jedenfalls gut bestanden.